

MIGUEL ÁNGEL OTÍN | Este empresario oscense jubilado es uno de los tres componentes de Secot Huesca, una asociación de profesionales retirados que quieren ofrecer su experiencia como ayuda a los emprendedores

«La PYME nos sacará de la crisis»

La asociación Secot de personas mayores que realizan actividades de asesoramiento empresarial va a relanzar su actividad en Huesca con motivo de la complicada situación económica que se está viviendo. Esta iniciativa lleva 8 años constituida en la capital altoaragonesa, pero no ha desarrollado una amplia actividad en todo este tiempo, a pesar de que ofrece un servicio parecido al que dan algunas consultoras y de forma totalmente gratuita. Además, el voluntariado cuenta con una nueva sede física en la Cámara de Comercio de la ciudad, desde donde ya han atendido a los primeros emprendedores que buscan consejo para sacar adelante un nuevo negocio. Miguel Ángel Otín es una de las tres personas que componen la asociación en la localidad.

¿La labor de Secot es más necesaria que nunca por la crisis?

Sí. Tanto las cámaras de comercio como los ayuntamientos y las comarcas tienen desde hace años departamentos de asesoramiento empresarial de apoyo a emprendedores, aunque con la crisis económica y los recortes, han reducido mucho los presupuestos de estas áreas, por lo que podríamos cubrir el hueco que están dejando. No obstante, no queremos hacer la competencia a nadie. Cada uno pone su granito de arena para salir de esta crisis.

¿Qué puede aportar la asociación a los nuevos empresarios?

El valor principal de nuestro asesoramiento es que intentamos transmitir el aprendizaje de una dilatada vida profesional, puesto que, para formar parte de Secot hay que estar ya jubilado o prejubilado y haber sido empresario o directivo. En mi caso, fui director de una sucursal bancaria. Creemos que nadie ofrece esta experiencia y, sin embargo, es lo que necesitan aquellos que quieren abrir un negocio:



Miguel Ángel Otín, miembro de Secot Huesca. JAVIER BLASCO

saber qué es lo que hizo una persona en su lugar y cuáles son algunos de los problemas que van a tener que afrontar.

¿Hay muchos emprendedores en Huesca?

De momento, solo hemos trabajado con un par de casos, aunque la inquietud de la gente está aumentando en este sentido. Cuan-

do uno no consigue trabajo, como ocurre en la actualidad, piensa en ser su propio jefe y montar su propio negocio. Pero la respuesta del público ante nuestra actividad todavía es muy limitada, no sé si porque hay pocos emprendedores o porque la gente no se ha concienciado de que es la pyme la que sacará a Huesca de la devas-

HA DICHO

«Ofrecemos los aprendizajes de una dilatada carrera profesional, lo que puede ser muy útil para aquellos que empiezan en el mundo del emprendedor»

«Walqa y Plhus tienen que ser los dos principales focos para relanzar la economía local en el futuro»

MIGUEL ÁNGEL OTÍN
Empresario jubilado
y miembro de Secot Huesca

tadora crisis económica en la que nos encontramos.

¿Hay algún recurso de la ciudad que se podría explotar más?

Muchísimos. Sobre todo en cuanto a Walqa y Plhus. Esos tienen que ser los dos focos para relanzar nuestra economía local, puesto que ahí va a tener lugar el cambio de ciclo empresarial, que cogerá el testigo de la industria y el ladrillo. Usted, que ha vivido más recesiones, ¿conserva la esperanza? El dicho de que después de la abundancia vienen las vacas flacas siempre se ha cumplido, por lo que no hay que asustarse. Yo viví la crisis del sector industrial en Monzón y salimos reforzados, eso es lo importante, encontrar el camino correcto para la recuperación. Personalmente, me conciencié de que tenía que arrimar el hombro cuando acompañé a un familiar a buscar trabajo durante más de 15 días y me di cuenta de lo complicado de la situación.

CARLOS NAVAL